



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Concert Chti-basque tour" (projet n° 0002342650), qui s'est déroulé le 12/07/2021

## Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix et de l'Etat

Titre de votre projet

**Concert Chti-basque tour**

N° de projet

**0002342650**

Objectifs de votre projet

**1 action (soirée culturelle) d'un projet global qui a démarré durant le confinement et qui vise à la rencontre de jeunes de 2 régions différentes**

**Soirée culturelle d'ouverture au grand public dans l'objectif de créer de la mixité sociale, de s'ouvrir à d'autres cultures, rencontre entre des artistes basques et du Nord, des jeunes organisateurs (du Nord) qui accueillent des jeunes basques.**

**Mise en avant d'un talent local (Scarf-Hem)**

Date de réalisation du projet

**Du 12/07/2021 à 19:00 au 12/07/2021 à 23:30**

Déroulement de l'action

**Le concert a eu lieu au conservatoire de musique de Roubaix dans la salle des grandes orgues, gracieusement prêtée par le conservatoire de musique. Nous avons reçu une aide de la DRAC pour la réalisation de ce projet dans sa globalité. Il visait au rapprochement entre deux régions et leur culture. Au delà de l'accueil du groupe basque par le groupe roubaisien, cette soirée était ouverte au public (dans les conditions sanitaires en vigueur).**

**L'ouverture des portes était prévue à 19h et le concert a démarré un peu au delà de 20h:**

**- le rappeur Scarf-Hem a débuté la soirée ce qui nous a permis de mettre en avant ce talent local qui émerge.**

**- la seconde partie la musique basque était à l'honneur avec le chanteur basque Peio Serbielle et de son pianiste africain Patrick Bebey, cette partie a permis de faire découvrir au public le chant et la langue basque ainsi qu'un conte africain.**

**-la troisième partie a été assurée par le groupe "les mauvaises langues", artistes de la région qui mettent à l'honneur les Hauts de France.**

**les repas et le bar étaient assurés par l'association diverses cités et radio boomerang nous a accompagné sur la promotion, l'enregistrement du concert en vue d'une future programmation sur leur antenne. Radio Boomerang a également réalisé un micro trottoir que sera diffusé prochainement.**

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

**22 Femme(s), 26 Homme(s)**

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

**80 Femme(s), 80 Homme(s)**

Résultats obtenus

*L'idée de créer une rencontre entre deux régions différentes s'est bien déroulée pendant la soirée et les personnes qui ont assisté au concert sont satisfaites.*

*Les styles de musique étaient très différents ce qui a occasionné quelques retards techniques, la soirée a démarré avec 1/2h de retard.*

*160 personnes ce qui représente plus de la moitié de la salle est un bon chiffre pour une sortie de confinement.*

*L'âge de certains spectateurs a nécessité une intervention de la part des équipes pour rappeler au calme pendant le spectacle du chanteur basque en piano-voix*

*Pour certains jeunes c'était le premier spectacle vivant de leur vie.*

*Le final a ému toute l'assemblée puisque les jeunes se sont tous retrouvés devant la scène avec les artistes pour chanter de manière acoustique et en chœur.*

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

*PIC, DRAC, radio Boomerang, Ville de Roubaix, Diverses Cités, conservatoire de musique, association Atherbea de Bayonne.*

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

*aide financière PIC ET DRAC*

Cet accompagnement était-il suffisant ?

*Oui*

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

*Oui*

Avez-vous d'autres idées de projet ?

*depart des jeunes Roubaisiens vers le pays basque au mois d'octobre  
une restitution en novembre de l'ensemble du projet*